
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔事務局〕 〒253-0044 茅ヶ崎市新栄町 13-29 茅ヶ崎商工会議所 3階 TEL：0467-83-6060  FAX：0467-83-9915 

メール：c3rc@io.ocn.ne.jp  〔例会場〕〒253-0073 茅ヶ崎市中島 1341 コルティーレ茅ヶ崎 TEL : 0467-87-0002 

 

 

＊＊＊茅ヶ崎ＲＣ会報は当クラブホームページ［http://www.chigasaki-rc.com］からもご覧頂けます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

◇歌唱 「手に手つないで」   ◇会長挨拶     ◇幹事報告  

◇卓話「任期満了挨拶」 澤邑重夫会長・古知屋光洋幹事 

※例会後、新会員歓迎会及び田中ガバナー壮行会が開催されました 

 

RI 2780      茅ヶ崎ロータリークラブ週報  

                      
 

第 55代会長 澤邑 重夫 

第 55代幹事 古知屋光洋 

1960   8  10 

 

＝本日の例会行事＝ 

年

  

月 日創立 

地区 

２０１４～２０１５年度 

2015 年 6 月 25 日（木） 第２６７８回例会 天候：晴れ 司会：大箭剛久会員 No. 47 

◎ゲスト・ビジター紹介 

加茂正司様（名誉会員） 

◎幹事報告 

◇国際ロータリーより  7 月度ロータリーレートの通知 

1$=124円 

◇ガバナー事務所より 

*「全国ロータリー・ポリオプラスプログラム研修セミナー」の

案内 

・8/23(日)10:00～16:00・増上寺(講堂)・登録料:8,000 円・

登録期日:7/17(金)まで 

◇タウンニュース 

◎例会変更 

☆茅ヶ崎中央  

6/26(金)18:00点鐘茅ヶ崎迎賓館(会長・幹事慰労会) 

7/17(金)⇒7/20(月・祝)海の家(「浜降祭」早朝移動例会) 

7/31(金)⇒8/1(土)海の家(花火移動例会) 

8/14(金)休会(クラブ定款により) 

 ※7月～9月の間、昼例会を夜間例会に変更 

☆綾瀬     

7/7(火)18:00 点鐘オークラフロンティアホテル海老名(第

2000回記念例会) 

☆綾頼春日 

7/8(水)18:30点鐘箱根水明荘(会長・幹事慰労会) 

7/29(水)・8/12(水)・‥休会(クラブ定款により) 

☆藤沢北    

6/26(金)藤沢駅南口鎌倉山(最終例会) 

7/10(金) 休会(クラブ定款により) 

7/24(金)テラスモールで BBQ(創立記念例会) 

◎会報 着 台北西北 
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◎出席報告 大箭剛久会員 

日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

６／２５ ２６７８ ４６ ４３ ３６ １ ６ ８６．０５％  

６／１１ ２６７６ ４６ ４０＋３ ３２ ６＋０ ５ ８８．３７％ ８８．３７％ 

 卓話 任期満了挨拶 澤邑重夫会長 

 僕としては１年間全く我慢もしないで好きにやらせてもらいました。委員会計画書には、ロータリーというのがどういうもの

であるかを考え、田中ガバナー年度を支えていきたいといったようなことを書かせてもらいました。実際に他のクラブの例会に

いろいろと出させてもらったりして、ロータリーとは一体何かということは考えさせてもらった１年間でした。 

 今日も地区の増強委員会で、ロータリーが他の団体とどこが違うのかということで、やはり職業奉仕ではないかと、という話

をさせてもらいました。では、職業奉仕とは何ですか？というのは、僕も会長候補になってから、入門書などを読んで考えてみ

ました。僕の場合は、例会や行事に出席して、それが楽しければ仕事にも活力が増す、ということがあります。仕事場と同業組

合だけですと、頭が凝り固まってくるので、ロータリーのような基本異業種というのは、活力を取り戻すのによいと思います。 

 増強・拡大維持委員会を委員長の和田さんに５回開いて頂き、そこでも親睦が図れてよかったなぁと思います。人事異動を除

けば退会者が１人もいなかったわけです。会員が９名増えたおかげで新会員歓迎会など親睦行事も頻繁に行うことが出来て、例

会以外でもいいサイクルがあったかと思います。また、成田さんにご提案頂いて、秦野ロータリーに職業奉仕に 20 名を超える

大人数で伺わせてもらったのも思い出に残ります。 

 第４グループの他のクラブに２～３回ずつ訪問させてもらいました。東京ＲＣの時にはさすがにありませんでしたが、第４グ

ループのクラブは勿論、名古屋でも京都でも「会長だから」ということでひとこと話をさせてもらったこともあり、そういう時

は「会長でよかったなぁ」と感じました。バナー交換なども出来たので、よかったと思います。 

 増強目標は純増 13名だったので未達成です。あと４人は次年度中に是非達成して頂け 

ればと思います。最終的には嫁さんを入れたいかなぁと思っています。今のところは冗談 

としか受け取ってもらえていませんが、それを達成すればロータリーのことを最大に理解 

してもらえていると思えますので、人生の目標としていきます。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

卓話 任期満了挨拶 古知屋光洋幹事 

 一年間本当にありがとうございました。今月は澤邑会長と一緒に第４グループのクラブ 

を回っているのですが、その時に会長が時々ちょっと寂しそうな顔をするんですね。思い切りやった１年間が終わろうとしてい

るということもあってのことなのかと印象に残っています。 

 いろいろなクラブにメークアップさせてもらう中で、クラブによって例会の運営は様々だなぁと感じています。年間報告を最

終例会の１回前にやって、最終の時は会長・幹事慰労会といったクラブもありますし、伝統あるクラブではほとんどスーツ姿で、

クールビズという言葉が存在していないかのようでもあります。また、県外も含めて大きなクラブですと、例会の司会は会長が

やって、進行がシンプルだということもありました。 

 今年の会長が掲げられた目標は３つありました。１つは田中ガバナー年度へ向けて全力で応援しよう、ということで、これに

つきましては最近地区大会の実行委員会などでひじょうにまとまりが出てきたと思います。２つめはロータリーライフを楽しみ

ましょうということでした。これにつきましては私自身が楽しませてもらったので、会長同様、楽しめたと思っています。３つ

めが増強ということでしたが、９名純増というのは澤邑年度の総括に相当するのかと思います。 

 個人的に残念だったのは、箱根で行ったフォーラムと親睦家族旅行に参加出来なかったことです。茅ヶ崎ロータリーでは１泊

しての行事がなかなかありませんので、出来れば次年度はそうしたイベントも増えればと願っています。 

 最後に。事務局の中澤さんにいろいろと教わりながらどうにか幹事としてやってこられました。ここであらためて、感謝の気

持ちを伝えたいと思います。ありがとうございました。 

※今号はスマイル報告を別紙配布とさせて頂きますのでご了承下さい 


